

MANZANARES, ESCENARIO DEL CONCURSO REGIONAL DE QUESO MANCHEGO

Gestiones llevadas a cabo por el Ayuntamiento han dado como resultado el traer este año a Manzanares el III Concurso Regional del Queso Manchego de Elaboración Artesana y I Concurso Regional del Queso Manchego de Elaboración Industrial, que se celebrarán en nuestra ciudad del 25 de mayo al 10 de junio del año en curso y que reunirá en nuestro pueblo a los ganaderos más importantes de Ciudad Real, Toledo, Albacete y Cuenca, así como a los industriales queseros de la región.

Se trata de un certamen que, en su tercera edición, organiza la Dirección General de Ganadería en colaboración con el Servicio de Mejora Ganadera de la provincia de Ciudad Real, dependiente de la excelentísima Diputación Provincial, estimuladas por el éxito alcanzado por las anteriores que se celebraron en Ciudad Real y Almagro y que constituyeron un acierto y un acicate para el mejoramiento de nuestra riqueza quesera. En efecto, el objetivo fundamental del Concurso es uniformar las técnicas de elaboración artesana del queso presentación comercial y promover la propagación de las mismas mediante la exposición de productos selectos, que sirven de emulación y estímulo entre los ganaderos manchegos, dándoles ocasión para presentar sus productos ante el público consumidor.

Se ha elegido Manzanares por su raigambre quesera de elaboración artesana, pues si bien su censo ovino no es muy elevado, sí, en cambio, cuenta con una cabaña de gran selección de excelente aptitud lechera, que sostienen ex-

plotaciones de carácter familiar, donde se elabora un queso de calidad extraordinaria y de presentación comercial correcta. Prueba de ello es que Manzanares consiguió el primer premio en el I Concurso y un segundo premio en el II Concurso Regional que se celebró en Almagro.

Se da entrada, por primera vez en este Concurso, al queso de elaboración industrial. Son numerosas e importantes las industrias instaladas en nuestra región, con queserías industrializadas, que están dando al mercado un producto de características peculiares y de magnífica calidad. Se ha querido, para estimular a este sector industrial, celebrar este I Concurso Regional, al cual, estamos seguros, concurrirán importantes empresas, deseosas de alcanzar los significativos trofeos que se conceden a los ganaderos.

Los actos, que tendrán lugar durante la primera decena de junio, se darán a conocer en su día, y esperamos de todo el vecindario la máxima colaboración y la mejor acogida a los muchos visitantes que nos honrarán con su presencia, para hacerles gratas las horas que pasen entre nosotros. Las reuniones de los Jurados, exposición de lotes, entrega de trofeos, clausura, etc., serán presididas por altas jerarquías nacionales y provinciales y tendrán lugar en los pabellones de nuestra Feria del Campo, marco adecuado a este certamen de carácter pecuario.

Diego GALLEGO

(viene de la página 16)

EL DEDO EN LA LLAGA

éllas. Aquí hace falta un Ayuntamiento revolucionario y un pueblo colaborador, con capacidad —que la hay, pero no se demuestra por apatía y comodidad— para levantar nuestro pueblo sin esperar a que venga nadie.

Soy de Manzanares y quiero a mi pueblo y a sus gentes, y la verdad, por dolorosa, hay que sacarla a la luz. Como he dicho antes, soy un colaborador del mantenimiento y del progreso. Pero pronostico que si no ponemos pie en pared, nos queda de subsistencia lo que a la construcción: *dos años*.

Suyo afectísimo, Ramón SERRANO